

Grabación de corto documental sobre drogodependencias

lunes, 26 de diciembre de 2016

Durante estos días se está llevando a cabo la grabación de un documental sobre prevención de drogodependencias en la mancomunidad de los valles de San Vicente subvencionado por la consejería de sanidad del gobierno de Cantabria. En la realización del mismo participan trabajadores, el presidente de la mancomunidad y padres, donde hablan sobre las políticas de prevención que se vienen realizando durante estos últimos 20 años en la zona. Está previsto que a finales de enero el resultado final sea proyectado en la Casa de la Juventud de Unquera.